

## **Erstmals Forum der Generationen im Landtag Jung und Alt diskutieren über lebenslanges Lernen und Mobilität**

Der Dialog zwischen Jung und Alt steht im Mittelpunkt eines erstmals gemeinsam vom Landtag, der Landesseniorenvertretung und dem Landesschülerrat Sachsen-Anhalt durchgeführten Forums im Parlament. Vor dem Hintergrund der besonderen Anforderungen des Demografiewandels sollen dabei Impulse für die öffentliche Diskussion und den Meinungsbildungsprozess in Politik und Gesellschaft gegeben werden.

Das Forum der Generationen findet am

**Montag, dem 20. November 2017 von 9.30 Uhr bis ca. 15.45 Uhr**  
im Landtagsgebäude in Magdeburg, Domplatz 6-9

statt.

Die ca. 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer der älteren und jüngeren Generationen werden vor dem Hintergrund ihrer sehr unterschiedlichen Sichtweisen die Themenbereiche „Lebenslanges Lernen“ sowie „Mobilität und Digitalisierung“ diskutieren - am Vormittag des Veranstaltungstages zunächst untereinander in zwei Arbeitsgruppen und im nachmittäglichen Plenum gemeinsam mit Abgeordneten der im Landtag vertretenen Fraktionen.

Neben vierzig Seniorinnen und Senioren, zwanzig Schülern werden auch Studenten und weitere Vertreter der jungen Generation an dem Forum teilnehmen.

### **Ablauf:**

9.30 Uhr	Eröffnung Gabriele Brakebusch, Landtagspräsidentin Angelika Zander, Vorsitzende Landesseniorenvertr. Michael Benecke, Vorsitzender Landesschülerrat	Plenarsaal
10.15 Uhr	Beratung in den Arbeitsgruppen Mit einem Klick durchs Leben? Wer länger denkt, bleibt lange jung!	B0 05 B1 07
13.30 Uhr	Dialog der Generationen Mit einem Klick durchs Leben? 1. Berichterstattung 2. Diskussion  Wer länger denkt, bleibt lange jung! 1. Berichterstattung 2. Diskussion	Plenarsaal
15.30 Uhr	Veranstaltungszusammenfassung durch Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch	Plenarsaal

**Vertreterinnen und Vertreter der Medien sind herzlich zur Berichterstattung eingeladen!**